



Herrn
Bernd Tesch

Per E-Mail

 Januar 2021

Sehr geehrter Herr Tesch,

vielen Dank für Ihre Nachricht vom 5. Januar 2021 und Ihre herzlichen Worte.

Es freut mich, dass Sie mit so viel Herzblut daran mitarbeiten, die Geschichte der Eifel in Wort und Bild festzuhalten. Denn dort, wo Menschen sich bereits seit der Steinzeit wohlfühlt haben, lässt es sich auch bis heute sehr gut leben. Und es braucht kein Erdbeben wie zu Jahresbeginn, um zu erahnen, wie bewegt diese Geschichte im Verlauf der Jahre ausgesehen hat.

Wie mein Bruder mir mitgeteilt hat, standen beziehungsweise stehen Sie bezüglich Ihrer Nachforschungen bereits in Kontakt. Doch außer dem Geburtsdatum am 13. Februar 1869 und den Bildern, die mein Bruder Ihnen bereits zugeleitet hat, liegen unserer Familie leider keine weiterführenden Informationen zu unserem Urgroßvater Theodor Stoltzen vor, mit denen wir Ihre Recherchen unterstützen könnten. Nichtsdestotrotz wünsche ich Ihnen weiterhin viel Erfolg und gutes Gelingen für dieses umfangreiche Projekt. Ich hoffe, dass Sie an anderer Stelle mehr Recherche-Glück haben.

Mit freundlichen Grüßen



Armin Laschet